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2011 ～ 2012 年国際ロータリーのテーマ
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第 2415 回　例		会　平成 23年 7月 6日 ( 水・晴 )

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆様、今日は。毎日猛暑が続いて
おりますので体調には十分気を付け
て下さい。今日は私の年度で最初の
例会です。7 月から新年度になりバ
タバタしてしまい 7月のプログラム

送信が遅くなって申し訳ありませんでした。会長方
針の内容についてはクラブ協議会で発表したいと
思いますので宜しくお願いします。目標として会員
は家族と考え楽しいクラブにしたいと考えておりま
す。皆様のご支援とご協力を 1年間お願い申し上げ
ます。また、ガバナー公式訪問が例年より早くなり
8月 3 日水曜日午後 4時となりました。従ってクラ
ブ協議会から夜の例会になります。詳細については
決定しだいお知らせ致しますので宜しくお願いしま
す。7月 13 日と 20 日はリハーサルを行い本番を迎
えたいと考えておりますが、夕方から忙しい時間帯
に大変申し訳ありませんが会員の皆様のご支援・ご
協力を重ねてお願い申し上げます。それから本日は
月始めの例会ですので米山記念奨学生の朱美善さん
が出席されております。今月の奨学金をお渡し致し
ますので前の方へどうぞ。私からは以上です。

◎米山記念奨学生挨拶－朱　美善さん
　最初に昨年度の鈴木修一郎会長さんと鈴木雅之幹
事さん 1年間ありがとうございました。お蔭様で良

い 1年を過ごせたと思います。今後
も宜しくお願いします。今、東北は
大変な時期です。しかし、大変な時
期だからこそロータリーの存在が大
きなものだと実感しました。2010 －

2011 年度のテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」と
いう言葉が今こそ必要だと思います。いわきの復興
はまだまだですが私も皆さんと一緒に頑張って行き
たいと思います。そして、赤津会長さん、山下幹事
さん引き続きご指導お願いします。
◎幹事報告－山下喜一幹事

・本日は赤津年度最初の例会です。
今年度は赤津会長の女房役として
楽しい雰囲気で 1 年間頑張りたい
と思いますので皆さん宜しくお願
いします。

・第 2530 地区いわき勿来ロータリークラブの活動計
画書をボックスに入れて置きましたので宜しくお
願いします。
・いわき平、いわき内郷、いわき平東、いわき小名浜、
いわき鹿島各ロータリークラブより 7月のプログ
ラム予定表が届いております。回覧中です。
・米山記念奨学会より特別寄付金累計額 1,000 万に達
しましたので感謝状を 2ケ月に送付しますと連絡
が入っております。
・先週お配りしたスタッフジャンパーをまだ持ち帰っ
てない会員は本日お持ち帰り下さい。
・本日例会終了後理事会を開催しますので理事者の
皆さん宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長

こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために
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ロータリーの綱領　
　　　　　赤津　善宣会長

ク	ラ	ブ	協	議	会
会長方針　　会長　赤津　善宣
　いわき勿来ロータリークラブは、1961 年 12 月 5
日に創立され、今年で 50 年目を迎える記念すべき
節目の年となりました。これまで諸先輩会員方々
のロータリー精神を受け継いで奉仕活動を続けて
こられた事に心から感謝を申し上げます。その歴
史と伝統ある当クラブの会長としてご指名をいた
だき、この度就任することになりました。
　微力ではありますが全力で努めて参りますので、
会員皆様の暖かいご支援ご協力をよろしくお願い
申し上げます。

Reach		Within		to		Embrace		
Humanity

【こころの中を見つめよう　博愛を広
げるために】

　カルヤン・バネルジー RI 会長は、ロータリーの
奉仕において 3つの強調事項に力を注ぐとしてい
ます。3つの強調事項とは、第一に「家族」強い家
族を築くこと。第二に「継続」私達が一番得意と
することを継続してゆくこと。第三に「変化」変
える必要があることは変える。本年度のロータリー
テーマ「こころの中を見つめよう、博愛を広げる
ために」し平和、調和、そして友情の精神の中で
変化をもたらし、すべての人々のために、さらに
喜びある世界を築いていくことがロータリーの奉
仕を通じてこの理想を実現していると示されまし
た。
　根本一彌地区ガバナーはこれを受けて、具体的
に次の重点目標、及び重点活動を掲げられました。
●重点目標
⑴　被災を受けた地域クラブへの支援活動。
⑵　ＲＩ会長に基づく3つの強調事項「家族」「継続」
「変化」の具体的展開。
●重点活動
⑴　クラブ存続のための支援活動。
⑵　新世代の育成事業のさらなる強化。
⑶　猪苗代湖水資源改善の支援継続。
⑷　職業奉仕の取り組み。
地区テーマ
「プライド  and  メリット」誇りを持って活動をし
新たな価値を見出そう。
　いわき勿来ロータリークラブの今年度の会長方
針を次のように定めました。
⑴　会員は家族と考え楽しいクラブを築いてゆく
⑵　クラブ継続のため維持拡大に努める
⑶　地域社会への支援活動
⑷　ロータリー財団、米山奨学会への寄付は地区
　の目標に準ずる
⑸　新世代への健全な育成を支援してゆく
⑹　情報処理の合理化の検討を進める
⑺　創立 50 周年記念に向けての準備活動
・組織、企画、運営、実施、など会員全員で活動する。
・記念式典、記念事業、記念誌、インターアクト
  40 周年。　　　　　　　　　　　　　　

　出席委員会小委員長を仰せつかっ
た峯口です。今年度 1 年間宜しくお
願いします。本日の出席状況は前頁
の通りです。なお、本日は出席奨励
賞を差し上げたいと思います。髙木

孝道会員、鈴木修一郎会員、船橋征行会員そして私
峯口です。前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－佐久間小委員長
・新体制で本年度がスタートします。
皆様のご支援を宜しくお願いします。

赤津会長、山下幹事
・赤津会長、山下幹事 1年間宜しくお
願いします。遠藤、中島、清水、児玉、

髙瀬、矢代、嵐、斉藤、川中、佐久間、後藤、矢吹、
押田、本間、鈴木（雅）、鈴村、関根、佐藤（政）、
丹野、吉野、川口、峯口、富岡、濱沖、橋本、荒川（義）、
渡辺（勉）、櫛田、松崎、鈴木（修）、猪俣、林各会
員及び渡邉公平ガバナーノミニー、髙萩会長エレク
ト、生駒副会長
・出席奨励賞ありがとうございました。

峯口、鈴木（修）、髙木、船橋各会員
◇プログラム委員会－児玉小委員長

　今年度プログラム委員会小委員長
を仰せ付かりました児玉です。今日
は皆さんにお詫びとお願いがありま
す。7月のプログラムが遅れたのは私
の責任です。引き継ぎも無く全く頭

に入ってませんで昨日夕方ミドリさんから今日中に
送信しないと明日例会があるかどうか連絡出来ない
と思い何とか間に合いました。しかし、赤津会長の
善の字が山下幹事の喜になってしまいました。大変
申し訳ありません。来月からは正式に、誕生祝いは
第 1週、出席奨励賞は第 2週としますので宜しくお
願いします。また今年度は会員卓話を多くしたいと
思いますのでパスト会長の皆さんご協力をお願いし
ます。
◎ＲＩより会員増強表彰－渡邉公平ガバナーノ
ミニー
　昨年度会員増強において大変貢献
があったということでＲＩより表彰
状が届いております。お渡しします
ので赤津会長前の方へどうぞ。


